



Galaxy AI en los nuevos plegables de Samsung

● Los nuevos Galaxy Z Fold6 y Z Flip6 de Samsung combinan la flexibilidad del formato con avanzadas capacidades de Inteligencia Artificial, ofreciendo experiencias más inteligentes y personalizadas que nunca.

Samsung ha revolucionado una vez más el mundo de la tecnología móvil con el lanzamiento de sus innovadores Galaxy Z Fold6 y Galaxy Z Flip6. Estos dispositivos no solo son la evolución del formato plegable, sino que integran potentes capacidades de Galaxy AI redefiniendo las posibilidades de uso en la vida diaria para transformar la experiencia del usuario, adaptándose a sus necesidades de manera inteligente y eficiente.

Galaxy Z Fold6: potenciando la productividad y la creatividad con IA

El Galaxy Z Fold6, con su amplia pantalla, es el lienzo ideal para aplicaciones avanzadas de Galaxy AI que llevan la productividad y la creatividad a un nuevo nivel. Una de las características más destacadas es el Asistente de Notas en Samsung Notes, que convierte las tareas cotidianas en experiencias fluidas y eficientes. Esta función permite

traducir, resumir y dar formato automático a las notas de reuniones, facilitando el trabajo en equipo y la gestión de proyectos. Además, la capacidad de transcripción de voz permite capturar ideas al vuelo y convertirlas en texto de forma automática, ahorrando tiempo y esfuerzo.

Pero Galaxy AI no solo mejora la productividad; también potencia la creatividad con herramientas como Sketch to Image. Esta función permite a los usuarios dibujar o esbozar sobre fotos y convertir esas ideas en obras de arte sofisticadas, todo gracias a la inteligencia artificial que sugiere opciones de imagen en tiempo real. Además, con ProVisual Engine, la edición de fotos y videos se convierte en una experiencia profesional, permitiendo crear contenido de alta calidad directamente desde el dispositivo.

La integración de Google Gemini en el Galaxy Z Fold6 lleva la asistencia personal a otro nivel. Este asistente con IA está diseñado para facilitar

la planificación, la búsqueda de información y la organización de tareas complejas. Ya sea planificando un viaje, obteniendo detalles sobre un video o realizando una búsqueda rápida, Gemini se convierte en un compañero esencial en la pantalla grande del Fold6.

Galaxy Z Flip6: IA al servicio de la fotografía y la personalización

El Galaxy Z Flip6 no solo se destaca por su diseño compacto, sino por sus avanzadas capacidades fotográficas impulsadas por Galaxy AI, que redefinen la forma en que los usuarios capturan momentos. La FlexCam, por ejemplo, permite capturar fotos y videos desde ángulos únicos sin utilizar las manos, ideal para selfies o videos creativos. Solo es necesario plegar el dispositivo parcialmente y colocarlo sobre una superficie plana, lo que lo convierte en una herramienta de fotografía sin trípode.

Otra función innovadora es el Auto Zoom, que ajusta

automáticamente el encuadre para mantener al sujeto enfocado, incluso si está en movimiento. Utilizando Galaxy AI, el Galaxy Z Flip6 sigue con precisión al sujeto principal, asegurando fotos y videos bien centrados en cualquier circunstancia.

Para los amantes de la fotografía nocturna, el Galaxy Z Flip6 incluye Nightography, una tecnología de IA que mejora la calidad de las imágenes capturadas en entornos de poca luz, maximizando la claridad y los detalles. Además, la función Hands-free permite capturar fotos o videos instantáneamente sin necesidad de abrir el teléfono, con solo dos toques en el botón de encendido.

Un futuro potenciado por IA en la palma de tu mano

“La larga historia de innovación de Samsung nos ha permitido liderar el espacio de los dispositivos móviles, creando el formato plegable y marcando el comienzo de la era de la IA móvil. Ahora,



CEBIDA

estamos entusiasmados de unir estas dos tecnologías complementarias y desbloquear nuevas posibilidades para los usuarios de todo el mundo”, sostiene Andrés Morales, Senior Manager de Productos Móviles en Samsung Chile.

La integración de Galaxy AI en los nuevos plegables no es solo una característica más; es el corazón de una experiencia móvil transfor-

madora. Estos dispositivos están diseñados para adaptarse a las necesidades y preferencias del usuario, haciendo que cada interacción sea más inteligente, eficiente y personalizada. Desde mejorar la productividad hasta ofrecer nuevas formas de creatividad y comunicación, la IA en los dispositivos plegables de Samsung abre un mundo de posibilidades en la palma de tu mano.